



Ahora sí quiere reporteros Don Adán

por Mexico Informa | Sep 25, 2025 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

Misteriosamente el mandamás del Senado, Adán Augusto López decidió salir a hablar con los reporteros de la “fuente”, por tercer día consecutivo.

Para nadie es secreto que Don Adán simplemente evitaba cruzar palabras con los periodistas, pues nunca negó, una y otra vez que a él no le gustaba dar entrevistas.

Naturalmente que su bondadosa manera de cambiar y darle entrada, ahora sí a los periodistas en el patio del Senado, se debe, sin duda a la presencia en México, en calidad de preso, del que fuera su secretario de Seguridad Pública en Tabasco, Hernán Bermúdez, el mismo acusado por EU de liderar el cártel de La Barredora.

Tal vez sus asesores lo orillaron a salirle al ruedo para poder defenderse de un tema que, es simplemente indefendible.

Dicen los que saben que Don Adán tuvo que dejar su abultada soberbia para proceder buscar hablar con los reporteros de la “fuente”, busca darle un vuelco a la información que lo involucra con ese cártel que obligaba a los gasolineros a vender el huachicol y dividir las ganancias, en una clara acción de evadir el fisco.

Las acusaciones contra los integrantes de La Barredora son mayúsculas y ya avanzaron al plano internacional lo que ha provocado agravar los negativos del gobierno, de Claudia Sheinbaum.



Los senadores pares de partido de Adán Augusto han comenzado a resentir esos negativos de su coordinador parlamentario en sus Distritos que representan. Las entrevistas con los medios locales van enfocados al tema de La Barredora.

Perdieron la narrativa de sus temas locales y de sus acciones como legisladores, las afectaciones son enormes que no saben cómo cambiarla.

Ayer el ex líder nacional y senador del PAN, Marko Cortés simplemente reafirmó que las acciones que hoy han desnudado a esos grupos criminales en México son producto sin duda de las presiones del gobierno de Donald Trump.

La visita a Palacio Nacional de Marco Rubio, brazo fuerte de Donald Trump, con Claudia Sheinbaum dejó la tarea para atacar esos cárteles del huachicol y del fentanilo, no acatar sería terrible la aplicación de aranceles para México.

Esas acciones han sido bien valoradas por el equipo de seguridad de la Presidenta, pues es el argumento perfecto para cortar esos lazos con los grupos del crimen organizado que heredaron del sexenio de López Obrador.

Y que decir que, incluso fortalecen al propio secretario de Seguridad, Omar García Harfuch para ir posicionándolo en la carrera por el 2030, una imposición similar a la que se registró con la corcholata consentida.

HUACHICOL Y DEUDA, RECLAMOS A HACIENDA

El secretario de Hacienda, Edgar Amador llegó a San Lázaro para dar rendir cuentas sobre el Presupuesto del 2026. Como tradicionalmente estas personalidades son recibidas por el mandamás de la Cámara de Diputados, hoy el turno para **Ricardo Monreal**, que gozan de la bancada de mayoría.

En su lugar la panista presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro, **Kenia López** que le ha tocado llevar las sesiones de estas comparecencias por el informe Presidencial.

Era bola cantada que la oposición harían trizas al super funcionario encargado de los dineros del pueblo bueno. El reclamo mayor fue el silencio que guardaron al huachicol, obvio desde el sexenio de López Obrador que, sin duda registró el engaño del siglo al pueblo bueno y sabio.



Que decir del reclamo al endeudamiento, también de López Obrador que le heredo a la señora presidenta, Claudia Sheinbaum, de 10 billones que recibió el país en el 2018, lo incrementó en 17.3 billones, una cifra que duplicó a los tres últimos sexenios de los que el calificaba como los más corruptos. Aplicaría aquí la célebre frase a Don Andrés que escupió al cielo y, se le regreso.

BURRADA DE CLARA EN PILARES LAS AGUILAS

La burrada que hizo la jefa de gobierno, Clara Brugada de imponer una sucursal de Pilares en el parque de Las Aguilas, sin respetar las votaciones de los ciudadanos que le dieron el no, aunque las haya cambiado, ahora estarán los bloqueos de los residentes inconformes por esas arbitrariedades y hasta abuso de poder. Ayer fue el primero y seguirá esa lucha. Los reclamos simplemente fueron a oídos sordos.

Jachavez77@yahoo.com

<https://mexicoinforma.mx/ahora-si-quiere-reporteros-don-adan/>